

医労連共済 加入拡大・推進ニュース 12

2012年 11月 7日発行 日本医労連共済事業局

拡大月間中に学習会が大盛況！

10月1日から始まった「組合員拡大・共済推進、秋の拡大月間」も1ヶ月を経過し、回答指定日を迎えました。この間、各地で学習会が開催され、これからも計画が目白押しです。



10月すぐに学習会 東京医労連

3カ年計画がスタートしている東京医労連は、10月7～8日に組織拡大・共済推進交流会を初めて宿泊で開催しました。1日目に愛知県医労連の林書記次長から経験を学び討論、2日目に共済推進と共済での組織強化について学習と討論を開催。組織拡大前進のために出足早く意思統一しました。(その後、東京女子医大労組が大会の中で学習会を実施！実践的だなあ～)

今年は秋に開催 北海道医労連

23事業年度では2月末の日程で雪が降り積もる函館で開催しましたが、今事業年度は、早く日程を入れ10月27～28日に旭川で開催となりました。田中千恵子前委員長の「医労連の歴史」に続いて共済の推進、自動車共済そして翌日に個人共済の内容と個人加盟組合の説明や道医労連の方針提起が行われました。

参加者に共済の未加入者がいて油石博敬書記次長の声かけで即加盟となる効果絶大の学習会でした。



女性・青年が学習会 全医労本部

全医労本部では、県医労連のような形式で「交流集会」開催が難しいので女性部や青年部の全国集会を活用しています。10月1日～2日の女性集会のうち1日に151名が、10月18～20日のダイナマイトゼンイロウで20日に182名が参加して共済学習会を開催しました。これで一挙に300名以上が共済の取り組みにふれ、組織拡大強化に弾みが・・・

